

Recaudan fondos en estado norteamericano para mitigar daños del huracán Irma en Cuba



Washington, 10 oct (RHC) Con el auspicio por el Comité Internacional Paz, Justicia y Dignidad a los Pueblos, la localidad de Berkeley, en el estado de California acogió una actividad cultural para recaudar fondos destinados a las labores de recuperación de los daños ocasionados por el huracán Irma en Cuba.

Alicia Jrapko, coordinadora de ese movimiento de solidaridad con el pueblo de Cuba, explicó que en la velada participaron el Grupo Mezcla, llegado desde nuestro país y Pellejo Seco, agrupación local integrada por músicos cubanos.

Durante el evento, patrocinado por el Comité Internacional Paz, Justicia y Dignidad a los Pueblos y con el apoyo de otras organizaciones, también se conmemoró el 50 aniversario de la partida física del Comandante Ernesto Che Guevara.

Fuente: RRelej/ Noel Martínez.



Radio Habana Cuba